



MESSE
MÜNCHEN

Pressemitteilung | 6. Juni 2024

Ein neuer Großkongress kommt nach München

ESCMID Global 2026

Der Stadt München und der Messe München ist es gelungen, den bedeutenden Kongress der European Society of Clinical Microbiology and Infectious Diseases (ESCMID) zu gewinnen. Dieser wird 2026 vom 17. bis 21. April in der Messe München stattfinden. Es werden rund 18.000 internationale Teilnehmer erwartet.

Clemens Baumgärtner, Referent für Arbeit und Wirtschaft, ist hochofret: „Gemeinsam mit der Messe München und unseren Partnern aus Hotellerie und der Kongresswirtschaft haben wir die Veranstalter von den Vorzügen Münchens als Kongressdestination überzeugt. Als exzellente Wissenschaftsmetropole mit 17 Universitäten, davon zwei Elite-Universitäten, und bedeutender Gesundheitsstandort mit zwei Universitätskrankenhäusern und insgesamt 60 Kliniken bietet München die idealen Rahmenbedingungen für diesen medizinischen Spitzenkongress. Dazu kommen noch die herausragende Infrastruktur und nicht zuletzt die gastfreundliche und lebensfrohe Atmosphäre in der Stadt.“

„Wir freuen uns sehr, dass auch dieser wichtige Medizinkongress zur Messe München kommt“, so Reinhard Pfeiffer, Geschäftsführer der Messe München. „Spätestens die COVID-19-Pandemie hat deutlich gemacht, wie essenziell neue Erkenntnisse im Bereich der klinischen Mikrobiologie und Infektionskrankheiten sind. Die Messe München bietet mit ihrem Know-how für Veranstaltungen und ihren vielfältigen Räumen den idealen Rahmen für einen Kongress dieser Größenordnung.“ Solche Veranstaltungen stärken auch die heimische Wirtschaft, denn sie sorgen für erhebliche Umsätze bei der Gastronomie, Hotellerie, dem Handel oder auch den Taxiunternehmen.

ESCMID Global (früher ECCMID) ist ein jährlich stattfindender Kongress, der Experten und Spezialisten aus den Bereichen Klinische Mikrobiologie (Clinical Microbiology/CM) und Infektionskrankheiten (Infectious Diseases/ID) zusammenbringt.

Die Europäische Gesellschaft für klinische Mikrobiologie und Infektionskrankheiten (ESCMID) ist die führende Gesellschaft für klinische Mikrobiologie und Infektionskrankheiten in Europa. Nach der COVID-19-Pandemie ist die ESCMID zu einem immer wichtigeren Akteur auf der globalen Bühne geworden, wobei sich der Schwerpunkt auf neu auftretende Infektionskrankheiten und antimikrobielle Resistenz verlagert hat.

Stephanie Schuler
Corporate Brand Manager
Tel. +49 89 949-20737
stephanie.schuler@messe-
muenchen.de

Willi Bock
Unternehmenssprecher
Tel. +49 89 949-21112
willi.bock@messe-muenchen.de

Messe München GmbH
Am Messesee 2
81829 München
Deutschland
messe-muenchen.de



Messe München

Als einer der bedeutendsten Messeveranstalter der Welt zeigt die Messe München auf ihren weltweit rund 90 Fachmessen die Welt von morgen. Darunter sind zwölf Weltleitmessen wie bauma, BAU, IFAT, electronica oder ISPO. Das Portfolio umfasst Fachmessen für Investitions- und Konsumgüter ebenso wie für neue Technologien. Zusammen mit ihren Tochtergesellschaften organisiert sie Fachmessen in China, Indien, Brasilien, Südafrika, Türkei, Singapur, Vietnam, Hongkong, Thailand und den USA. Mit dem Trade Fair Center Messe München, ICM – International Congress Center Messe München, dem CCN – Conference Center North und dem MOC – Event Center Messe München bietet sie Raum für unterschiedlichste Veranstaltungen.

Mit rund 1.000 Mitarbeitenden im In- und Ausland, einem Netzwerk von über 15 Beteiligungsgesellschaften und fast 70 Auslandsvertretungen ist die Messe München in mehr als 130 Ländern aktiv. Die jährlich mehr als 150 Veranstaltungen im In- und Ausland ziehen rund 50.000 Aussteller und rund drei Millionen Besucher an. Damit löst die Messe München in Bayern eine Umwegrentabilität von jährlich mehr als 2,5 Milliarden Euro aus und schafft in der Region rund 23.000 Arbeitsplätze. Das macht sie zu einem Motor für die Wirtschaft und den Tourismus.